



**INTARS**  
UNTERNEHMENS SOFTWARE

ERP-LÖSUNG FÜR MÖBELHERSTELLER

**INTARS**  
UNTERNEHMENS SOFTWARE

Ansprechpartner Ralf Engelhardt  
Creidlitzer Straße 106  
96450 Coburg  
09561/9762709

info@intars.de  
<http://www.intars.de>

# IntarS ERP für Möbelhersteller

Eine cloudfähige, schnelle, umfangreiche, flexibel individualisierbare und kommerzielle Open Source Unternehmenssoftware (ERP, PPS, Warenwirtschaft) mit Web-Oberfläche "made in Germany", im Echtbetrieb seit 1999. Mittlerweile setzen mehr als 100 Unternehmen IntarS ein. IntarS ist so konzipiert, dass es besonders leicht und damit kostengünstig und zielgenau auf individuelle Geschäftsprozesse anzupassen ist und dabei gleichermaßen flexibel und releasefähig bleibt.

Wir, die im Jahr 2000 von den Gesellschafter-Geschäftsführern Pirmin Braun und Ralf Engelhardt in Coburg als "seat-1 Software GmbH" gegründete und 2012 in "IntarS Unternehmenssoftware GmbH" umbenannte Gesellschaft entwickelt, vertreibt und implementiert die ERP-Lösung "IntarS".

IntarS ist unsere webbasierte, kommerzielle Open Source Unternehmenssoftware (ERP, PPS, Warenwirtschaft) für kleinere bis mittlere Handels-, Fertigungs- und Dienstleistungsunternehmen bis 200 User mit speziellen Prozessen und dynamischer Organisationskultur.

Seit 2003 setzt die **Oschmann Comfortbetten GmbH** ERP-Lösungen der IntarS Unternehmenssoftware GmbH ein. Im April 2010 wurde seat-1 WAWI erfolgreich durch das aktuelle **ERP-System IntarS** abgelöst.

Die Herstellung von Polsterbetten und Sofas hat Tradition im Hause Oschmann. Seit nunmehr 5 Generationen werden dort Sitz- und Liegemöbel hergestellt. Besonderen Wert legt Stefan Oschmann auf Design und Qualität.

Daniela Fischer, verantwortlich für die IT, ist von den Vorzügen von IntarS überzeugt:

»Das schnelle Handling großer Datenmengen mittels Speicherplatz sparender SQL-Datenbank, die vielfältigen Suchfunktionen und die leicht erstellbaren, umfangreichen Auswertungen haben uns überzeugt. IntarS ist flexibel gestaltbar und wächst mit unserer Organisation mit. IntarS ermöglicht unserem Unternehmen die ganzheitliche Abbildung aller logistischen Prozesse, die vollständige Betriebsdatenerfassung mit Barcodescannern sowie die Ermittlung aller für die Zeitwirtschaft notwendigen Daten. Voraussetzung hierfür ist die Darstellung von Variantenkonfigurationen im 6-stelligen Bereich pro Artikel mittels Programmierung von Variantenstücklisten und Arbeitsplänen. Ein weiterer Faktor für IntarS sind die umfangreichen Kunden- und Lieferantenverwaltungsmodule.«

Der Inhaber Stefan Oschmann und Prokurist Christoph Henrich sind sich einig:

»Ein herzliches Dankeschön für die hervorragende Betreuung nicht nur bei der Vorbereitung und der Inbetriebnahme von IntarS, sondern auch bei alltäglichen Fragen richten wir im Namen aller unserer Mitarbeiter an die IntarS Unternehmenssoftware GmbH. Das Unternehmen hat ein dem Mittelstand angepasstes sehr gutes Preis-Leistungsverhältnis und ist äußerst zuverlässig.«

**Wollen auch Sie zukünftig leichter und einfacher mit IntarS arbeiten? Wir garantieren Ihnen eine schnelle und umfassende Umstellung sowie einen guten Einstieg in Ihre neue Software. Rufen Sie uns an, wir sind gerne für Sie da!**

